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O CONSELHO DE PAIS A SEU DISPOR 

Orientação Educacional: Bethânia Figueiredo (orientacao.barbacena@ifsudestemg.edu.br); Coordenação de Assistência Estudantil: Daniel Alexandre Cândido 
(daniel.alexandre@ifsudestemg.edu.br); Presidente: Paulo Mendes de Paula (paulinho10rock@gmail.com) e Vice-presidente: Sônia Regina Marinho; Primeiro 
Secretário: Fábio Silva Fernandes (fabioconselhodepais@hotmail.com) e Segunda Secretária: Valdete Rezende Vianna Braga (valdete.rezende@hotmail.com) 

NOSSA HISTÓRIA 

Em 2013, por iniciativa da Diretoria de Extensão, surge um projeto que determinou a formação de um conselho composto por pais de alunos da instituição. O 

objetivo imediato do projeto era criar novas condições de mais aproximação entre as famílias e a escola. Foi um início tímido, pois não tínhamos um exemplo 

concreto em quem pudéssemos nos espelhar. Então, a primeira idéia foi formular um estatuto oficial e muita energia foi despendida nesse intento. A partir daí, 

começamos a interagir com o cotidiano do ambiente estudantil e passamos a fazer parte da história do IF de uma forma mais próxima. Nossas reuniões, que 

preferimos chamar de encontros, acontecem uma vez por mês na sede da instituição. Durante uma hora conversamos sobre calendário escolar, eventos 

estudantis, rotina dos alunos ou outras coisas similares. Este é o melhor momento para expormos nossas idéias, opiniões ou preocupações com qualquer fato 

importante na vida desta instituição. É importante dizer que contamos, a todo instante, com a presença de um representante do IF formando um elo entre o 

Conselho e a escola. Não temos a pretensão de concretizar feitos heróicos. Tudo que queremos é aproveitar a oportunidade de estarmos mais presentes na                                                                                                                          

      Fábio Silva Fernandes: primeiro secretário conselheiro.                                                   

vida de nossos filhos enquanto estudantes do Instituto Federal. Qualquer membro do Conselho tem sua vida particular 

e nem sempre está disponível para oferecer seus serviços ou simplesmente estarem presentes às reuniões mensais. 

Mas não tem problema, não! A vida é assim mesmo! Vamos avançando juntos e aos poucos fazendo aquilo que deve 

ser feito. Você que é pai ou responsável por aluno desta escola está convidado, por este informativo especial, a vir 

conhecer-nos em nossos encontros. Com tudo isso, se você não puder vir, deixa uma janela aberta, seja por e-mail ou 

telefone, para que possamos, ao menos, mantê-lo informado das coisas que estão acontecendo. Dessa forma você 

poderá nos enviar suas opiniões, apresentar suas dúvidas ou sugestões. Para nós será uma grande honra. 

UMA FELIZ EXPERIÊNCIA 

Vi o Conselho nascer em outubro de 2013 e pude participar das expectativas dos pais que estiveram presentes. À partir de julho 

de 2014 comecei a atuar como vice-presidente. O grande prazer dessa experiência foi entender que a escola precisa da nossa 

presença física, pois, ela tem uma rotina de eventos dentro da convivência com a nossa comunidade. Posso dizer que a família é  

 

FOI UM PRAZER 

Fui presidente do Conselho de Pais desde sua fundação, em 2013, até março de 2015. Foi um bom desafio participar de sua estruturação. Pude 

trazer alguma experiência vivida em outras escolas e ajudar a montar o estatuto do Conselho. Ser membro deste grupo exige uma pequena 

cota de nosso tempo, mas vale à pena lembrar que conhecer a escola é a melhor forma de participar da vida de nossos filhos estudantes. E este 

é exatamente o primeiro objetivo do Conselho. O grande legado disso tudo é podermos aproveitar a oportunidade de manifestar nossas 

preocupações e expectativas sempre que for necessário, pois juntos temos uma verdadeira voz. Gostaria de dizer que desejo a todos um ano 

letivo muito produtivo e repleto de grandes experiências. Durante esse tempo foi um grande prazer poder oferecer minhas qualidades ao IF 

Barbacena. 

Carlos Candian: ex-presidente conselheiro. 

a matéria prima de todas as escolas. Minha filha, Letícia, formou-se na virada deste ano e por isso não 

fazemos mais parte do IF Barbacena. A vocês que estão conhecendo agora o instituto, queremos dizer que 

sintam-se como se estivessem em casa. Aproveitem a oportunidade, pois o IF tem muita coisa boa a oferecer. 

Desejamos a todos boa sorte! 

 

Márcia Aparecida Campos: vice-presidente conselheira. 
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